

## **1.- INTRODUCCIÓN.**

El contenido del presente proyecto tratara de mostrar los problemas y deficiencias que tiene el actual centro penitenciario de Tarija; MORROS BLANCOS el cual al pasar los años se fue deteriorando y quedando insuficiente para la cantidad de internos que llega a albergar.

Es tan grave el problema que se tiene dentro el penal, que no cumple con ningún requisito necesario de una penitenciaría y mucho menos de un centro de rehabilitación; se puede ver una deficiencia funcional, espacial, por tratarse de locales adaptados a la excesiva población.

A su continuación se mostrara una propuesta de un moderno centro penitenciario que no solo cumple con las normas y requisitos para su función, sino que también muestra una gran tecnología de vigilancia, y ambientes dispuestos para la rehabilitación y producción del recluso